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Kleine Anfrage  

 
 

öffentlich 

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 

– 

 

Mitglied des Landtages Thomas Staudt (CDU) 
 

 

Kleine Anfrage: Anfrage zur Umsetzung der Ausführungsbestim-

mungen für Tempo-30-Zonen 

 

Ich frage die Landesregierung:  
 

Die derzeitige Verzögerung bei der Finalisierung der Ausführungsbestimmungen zur Ein-

richtung von Tempo-30-Zonen behindert eine zügige und eigenverantwortliche Entschei-

dungsfindung in den Kommunen. Dies ist weder im Sinne der kommunalen Selbstverwal-

tung noch der Verkehrssicherheit. 

Daher fordere ich eine klare Auskunft darüber, wann mit dem Abschluss der Bestimmun-

gen zu rechnen ist und ab wann die Kommunen endlich in die Lage versetzt werden, 

Tempo-30-Zonen schneller und unbürokratischer anzuordnen. 

Ich erwarte eine zeitnahe Antwort und eine verbindliche Aussage zu diesem wichtigen 

Anliegen. 

 

 

Thomas Staudt 

Mitglied des Landtages  
 


